



Haryadi Janjikan Yogya Lebih Baik

UMBULHARJO (MERAPI) - Walikota Yogyakarta Haryadi Suyuti berjanji akan membawa Yogyakarta menjadi lebih baik lagi pascasetahun kepemimpinannya bersama Heroe Poerwadi. Namun ia juga berharap masyarakat dapat berpartisipasi.

"Setelah setahun ini dan ke depan adalah Yogyakarta lebih baik. Artinya program-program pemerintah yang termaktub dalam visi misi bisa dilaksanakan sebaik-baiknya," kata Haryadi di Balaikota, Selasa (22/5).

Dia menyampaikan yang dimaksud lebih baik itu salah satunya ada peningkatan dari berbagai aspek di antaranya, ekonomi, masyarakat, fasilitas sosial dan pendidikan. Diakuinya secara fakultatif hal tersebut masih ada kekurangan. Tapi menurutnya yang terpenting peningkatan program itu dirasakan nilainya oleh masyarakat.

"Yang paling penting masyarakat lebih kepada nilai-nilai seperti masyarakat lebih berkualitas di Yogya. Nilai aman, tertib dan bersih. Tertib berlalu lintas, tertib parkir jangan sampai *nuthuk*," tegasnya.

Terhadap harapan warga agar Walikota Yogyakarta lebih rajin terjun blusukan, dia menyatakan akan melaksanakan masukan tersebut. Dia menegaskan selama ini dia sudah turun melihat kondisi di masyarakat, tapi kadang tidak di lokasi yang dilihat orang banyak.

"Terima kasih masukannya. Insya Allah, akan saya laksanakan. Turun itu dalam arti kata melihat kondisi yang ada di tengah masyarakat. Masyarakat bisa undang saya, kalau tidak berhalangan atau bersamaan waktunya dengan agenda lain, saya akan datang," tutur Haryadi.

Terkait sorotan dewan mengenai jabatan kepala organisasi perangkat daerah (OPD) definitif yang masih kosong, dia menyatakan dalam waktu dekat akan mengisinya. Ditargetkan Mei ini sudah ada penataan pegawai untuk mengisi kepala OPD yang masih dijabat pelaksana tugas.

"Akan kita isi sebentar lagi karena masih terus dibahas. Mei ini tapi tidak langsung semua. Ini kan program kinerja jadi lebih baik dari waktu ke waktu," ujarnya.

(Tri)-m

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1.	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 29 September 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005